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PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 01.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Incontro Feliciano Basile:  
- Consegna documenti aggiornati per AICS. 
- Allertato Hernández e ESEO per la pulizia. 
 
Basile condivide con Merlo i documenti e fa una revisione generale. 
 
Sopralluogo alla FAT: non c’è ancora nessuno a pulire. 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 02.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Incontro Feliciano Basile.  
Basile ricorda a Feliciano che il banner è già stato inviato da Merlo quasi un anno fa. Controllerà 
nelle mail. Basile e Merlo inviano nuovamente la mail del 21 febbraio 2022, ultima modifica del 
banner. 
 
Sopralluogo sul cantiere con Hernández e due lavoratori di ESEO per organizzare le pulizie della FAT 
in occasione dell’evento del 23. Hernández decide di usare il Blocco 5 per la presentazione. Basile 
ricorda che c’è bisogno di pulire tutto perché si farà la visita del complesso. 
 
Incontro con Cano per l’organizzazione del 23. Probabilmente ci sarà una lettura di “Stasera sono in 
Vena” di De Summa, con accompagnamento musicale. 
 
Basile condivide con Merlo alcune considerazioni sui documenti integrativi per l’AICS della 
Componente A. 
 
Basile va a parlare con la proprietaria dell’appartamento a Playa perché richiede 100€ in più per 
ospitare la missione degli Omini. Basile spiega che hanno fittato l’appartamento completo e non le 
stanze che non esiste nessun costo aggiuntivo per lei se li registra come accompagnanti a 
Migración. La signora non vuole sentire ragioni, D’Ippolito e Perrotta cercano nuove soluzioni. 
 
 
 Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 03.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Incontro Feliciano Basile:  
- aggiornamento sul sopralluogo di ieri 
- Feliciano dice che contatterà Merlo per modificare il banner inviato 
- aggiornamento proposta di Cano per attività durante l’evento. 
 
Sopralluogo alla FAT: ESEO ha cominciato a pulire lo spazio. 
 
Revisione documenti Componente A per consegna AICS e invio commenti a Merlo. 
 
Condivisione di documenti per la missione in Italia delle cinque esperte. 
 
Revisione ricevute per logista per indagine dell’Atlas. 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 04.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
 
Riunione con Feliciano e Alina, in chiamata con Oliver per risolvere i dubbi sui moduli da firmare per 
il pagamento delle diarie in Italia. Chiarimenti con Merlo. 
Telefonata con Solarino per chiarire i dubbi sui pagamento delle diarie. 
 
Consegnate fotografie della FAT a Dailin per lona. 
 
Sopralluogo alla FAT. Proseguono i lavori di pulizia del complesso. 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 08.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
 
Invio documenti di chiarimento per i rimborsi spese. Fossati avverte che ha completato la 
registrazione dei rimborsi. 
 
Telefonata con Merlo che invia chiarimenti sui documenti da inviare all’AICS, richiede di comunicare 
con Feliciano per organizzare la consegna all’AICS. Basile le scrive e prende appuntamento per 
domani. 
Scaricati i documenti. 
 
Invio report della settimana scorsa. 
 
Telefonata con Cano per definire il programma della giornata del 23:  
10.00/10.30 presentazione dei lavori dell’Atlas de Patrimonio 
10.30/11.00 presentazione dell’antologia ¡Que se levante el telón! 
11.00/11.30 visita al complesso della FAT 
 
Richiesta a Solarino di necessità di avere il logo del governo italiano sul banner da affiggere alla FAT: 
conferma la necessità e invia il logo e le regole AICS per i manifesti. Basile lo condivide con Daylin. 
 
Incontro con D’Ippolito e Perrotta: con il budget a disposizione non riescono a trovare un 
appartamento che abbia tre stanze per ospitare anche i due esperti teatrali.  
Basile avviserà Merlo, loro avviseranno Paloscia. 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 09.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
 
Riunione con Feliciano:  
- consegna documenti inviati da Merlo per problemi a scaricare con We Transfer. 
- confronto sui documenti da consegnare all’AICS: inserire nel Documento 1 tutte le motivazioni del 
ritardo e fare rimandi agli allegati per semplicità di lettura dell’AICS. Feliciano è d’accordo. 
- richiesta info sui visti per Gli Omini. Ancora non sono pronti, Basile chiede di sollecitare affinchè si 
possano ritirare il 18 novembre a Roma come già avvisato a suo tempo. Feliciano chiede a Sonia di 
telefonare a Migración 
- Spiegazione regole per il banner dell’AICS: sono da applicare per tutti i progetti finanziati dalla 
cooperazione italiana quindi anche per questo. 
 
Sopralluogo alla FAT non ci sono gli operai a pulire. Basile avvisa Daylin. 
 
Cano conferma un frammento di lettura di Stasera sono in vena per l’evento del 23. 
 
Merlo da l’ok per il pagamento di 100€ per l’appartamento di D’Ippolito e Perrotta. 
Basile non può anticipare anche questo pagamento e chiede che lo facciano D’Ippolito e Perrotta, 
che sono d’accordo. 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 10.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
 
Riunione con Feliciano:  
- organizzazione del 23 novembre.  
Riunione con Cano mercoledì prossimo e monitoraggio pulizia della FAT. Oggi c’è riunione interna 
dell’ISA con il CIOP e si parlerà anche di questo. Feliciano ha previsto un protocollo per 10 persone 
per ambasciatore, AICS, D’Ippolito e Perrotta. 
- sollecitare visti per Gli Omini 
- aggiornamento sull’invio integrazioni all’AICS. Ancora non inviate. 
- sollecitare la pulizia della FAT in vista dell’evento del 23. 
 
L’ICE chiede a Basile di tenere una conferenza all’interno della Fiera dell’Habana sul progetto. Basile 
avvisa Merlo. Conferma la sua presenza e invia il titolo della conferenza all’ICE: ¡Que no baje el 
telón! Restauro y rehabilitación de la Facultad de Arte Teatral del ISA. 
 
 
Ricerca appartamenti per Merlo e invio proposte. 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 11.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
 
Riunione con Feliciano:  
- Feliciano invia i documenti all’AICS lunedì. 
- per il visto degli Omini ha chiamato ieri ma non ha avuto conferme 
- hanno mandato tutti i file al grafico per il nuovo manifesto. Basile chiede di condividerlo prima 
della stampa. 
 
Visita al cantiere, stanno ripulendo il Blocco 5. 
 
Basile chiede a Oliver se è possibile sollecitare il visto ma le risponde che non compete al suo ufficio 
ma a quello di Feliciano. 
 
Basile avvisa il gruppo tecnico che sarà presente alla Fiera dell’Habana a parlare del progetto. 
Feliciano e il gruppo richiedono di condividere la presentazione. Basile la invierà appena pronta. 
 
Basile chiede chiarimenti nel gruppo sullo stato di avanzamento dei contratti e se è prevista una 
data di inizio dei lavori. Non riceve risposta. 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 14.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Daylin aggiorna Basile che ha consegnato tutti i file per il banner e appena i grafici hanno la bozza la 
condivideranno per una verifica. 
 
Basile chiede a Feliciano aggiornamenti sui visti: inviato il numero di radio. 
Feliciano ha inviato il documento integrativo all’AICS. Basile lo condivide con Merlo. 
 
L’ICE informa Basile di cambiare il tema per la conferenza perché c’è già un evento su questo tema 
la prossima settimana.  
Basile avvisa Merlo: l’unico evento del progetto per la prossima settimana è la presentazione del 
libro e dell’Atlas e non ha niente a che vedere con la presentazione della fiera 
 
Ricevuti i rimborsi spese di luglio, agosto, settembre, ottobre.  
Ancora non è arrivato il pagamento di ottobre. Basile chiede aggiornamenti a Merlo. 
 
Pagamento appartamento di Playa. 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 15.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Basile chiede a del Federico se saranno presenti con l’ambasciatore all’evento del 23. 
L’ambasciatore sicuramente no, lui è in forse. 
 
Riunione con Feliciano: 
- inviare una mail d’invito a del Federico e Solarino per le 9.30 del 23 nel salone del protocollo. Da 
estendere a ambasciatore e direttore 
- monitoraggio pulizie e sistemazione della FAT: incontro con Victor per pulizia alberi caduti e 
tagliati per i ciclone, il CIOP provvede a eliminare i detriti nella rotonda. 
- Basile chiede quando ricominciano i lavori. Feliciano spiega che sarebbero dovuti cominciare a 
novembre ci sono ancora problemi per la mancanza dell’agenzia di sicurezza. 
- banner pronto il 20, Basile chiede di visionare la bozza prima della stampa. 
 
Confermata conferenza il 17 alle 14.30 al Fihav. Basile comunica al gruppo tecnico. 
 
 
Preparazione presentazione. 
 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 16.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Riunione organizzativa evento del 23 
Presenti: Cano, Hernández,  
 
Eseo servicio completo: 
 
- limpieza 
- 60 sillas: spostare le sedie la mattina presto. 
- preparare il 20 la posizione della valla per metterla la mattina presto del 23. 
- elettricità: chitarra elettrica + proiettore 
- pulizia macerie 
- 60 libri da regalare: metterli nell ufficio mio e poi spostarli la mattina 
- prova proiettore: armando e daylin 
- bandiera italiana da chiedere all'aics 
- trasporto chitarra, amplificatore e musicos  
 
 
Sopralluogo alla FAT con Daylin e Cano. 
Juan Carlos di ESEO comunica che entro venerdì, massimo sabato la FAT è pronta. 
 
Revisione manifesti verticali e suggerimento cambi.  
 
Ripulito l’ufficio. 
 
Preparazione presentazione per ICE e invio a Merlo per revisione. 
Condivisione presentazione con il gruppo tecnico. 
 
Invio inviti per il 23. 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 17.11.2022 
 
Sede: ExpoCuba 
Orario: 12.00/17.00 
 
Presentazione progetto nel Padiglione Italia nell’ambito della Feria Internacional de La Habana 
FIHAV2022. 
 
 

      
 
 
 
 
Data: 18.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Sopralluogo alla FAT e invio foto per sollecitare la rimozione dei detriti all’ingresso del Blocco 5. 
Feliciano risponde che si risolve il 20. 
 
Revisione doc di invito programma evento. 
 
Richiesta della bandiera d’Italia a Solarino e del Federico per l’evento del 23. 
Inviata mail alla segreteria dell’ambasciata. 
 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 21.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Alla FAT per il montaggio banner esteriore e poster interni. 
 
Sono ancora presenti gli scarti del cantiere, Basile sollecita la rimozione. 
Hernández avvisa che ESEO ha il camion rotto e oggi non è possibile lavorare. 
Basile sollecita nuovamente la risoluzione del problema perché non è possibile fare un evento con i 
cumuli di macerie all’entrata dell’edificio. Hernández chiama Osmani, direttore ESEO, il quale avvisa 
che domani mattina provvederanno a eliminare tutto. 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 22.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Alla FAT per verificare i lavori: si pulisce dai residui l’ingresso alla FAT e si dipingono i bordi dei 
marciapiedi. 
 
L’ambasciata da l’ok per usare la bandiera. Basile si accorda per andare a ritirarla il giorno dopo. 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 23.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.30/13.00 
 
Ritiro bandiera dell’Italia in ambasciata e consegna a fine evento.  
 
Prima dell’evento si passa al salone di protocollo con Rettore, del Federico, Solarino, Cano, Basile. 
Si discute della situazione attuale del cantiere. 
 
Hanno partecipato, il Rettore, del Federico, Solarino, Cano, D’Ippolito, Perrotta, Basile, Daylin. 
 
Basile chiede le foto ufficiali della giornata per inviarle all’ambasciata come da richiesta della 
segreteria. 
Si inviano solo foto del cellulare e a bassa qualità, Basile condivide una selezione con l’ambasciata.  
Le foto ufficiali sono state cancellate nel computer di García. 
L’ambasciata non pubblica le foto dell’evento. 
 
Arrivo degli Omini a La Habana, accoglienza e sistemazione negli appartamenti del Vedado e di 
Playa. 
 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 25.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/11.00 
 
Visita al cantiere con Hernández. 
CITEC sta facendo un sopralluogo per verificare le lesioni della FAT  
 
 
Sede: Casona di Linea 
Orario: 12.00/16.00 
 
Riunione Impulso Teatro Gli Omini e pianificazione del cronoprogramma di lavoro. 
Appuntamenti:  
Martedì 29 ore 9.00, mattina. 
Mercoledì 30 ore 14.00. 
Giovedì 1 ore 9.00-11.00. 
 
Basile invia un testo di spiegazione dell’attività a Daylin per la pubblicazione sui social. 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 28.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/17.00 
 
Incontro con Merlo. Aggiornamento della situazione attuale. 
 
10.00/11.30  
Basile accompagna in visita i musicisti che hanno partecipato alla Settimana della Cultura Italiana, 
su richiesta di del Federico. 
 
Riunione UdG 
Aggiornamento questioni tecniche con Hernández. Gli si richiede un report sulle attività in sospeso. 
 
 
Sopralluogo alla FAT con Merlo. 
 
 
Incontro con D’Ippolito e Perrotta 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 29.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/14.00 
 
Incontro con esperti video: Rolando Almirante e Camilo García 
 
Invio report attività di novembre a Merlo e sollecito pagamento di ottobre. 
Due video: uno con le attività e l’altro con il processo di costruzione. 
Il lavoro comincia da gennaio, vedersi prima che va via Alessandro. 
 
 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 30.11.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/17.00 
 
Riunione tecnica 
Presenti: Diez, Direttrice di Atrio, Hernández, Feliciano, García, Merlo, Basile, Oliver. 
 
Merlo riassume il lavoro tecnico fatto fino ad ora e sottolinea che: 
1. c’è poco personale di Atrio e ISA. 
2. non c’è sicurezza contro i furti. 
3. ci sono problemi con l’inversionista. 
4. problemi con gestione dei soldi. 
 
La variante si consegna il 9 dicembre. 
 
Venerdì 2 si consegna la microlocalización. 
 
Oliver aspetti tecnici di cui si è discusso in Italia: 
1. Soluzione delle pluviali. 
Merlo dice che non c’è tempo per fare le esplorazioni con l’endoscopio ma bisogna eliminare quelli 
di ferro e costruirne nuovi all’interno. 
Ciop dice che ci sono i soldi per pagare Atrio, per il progetto delle pluviali. 
Bisogna fare un’ispezione delle coperture con l’ingegnere idraulico. Si comincia con i primi blocchi. 
Lunedì mattina. 
 
2. Restauro delle volte estradosso e intradosso 
All’interno si può usare la malta a presa rapida e per i giunti LA tradizionale, l’estradosso malta 
tradizionale. È pagabile dal CIOP in CUP. 
Giunta di dilatazione con problemi. Solo nel blocco 1 – 2 – 3 le nuove. Si rispettano quelle originarie, 
quelle recenti si tolgono. 
Merlo chiede a Hernández di fare il controllo di qualità dei materiali. Lo fa CITEC. 
Scrivere una memoria ufficiale. 
Atrio ha una lista di piccole imprese che producono e vendono malte. 
 
 
3. Trattamento dell’umidità per capillarità 
Drenaggio francese solo in punti specifici. Bisogna verificare con l’ingegnere idraulico. Dopo aver 
verificato le pluviali. 
 
Verificare quale imprese chiedono CL. 
 
 
 



 
Riunione con Cano: 
coordinare con il vice decano docente della Facultad de Arte Teatral una classe aperta con Gli Omini 
nei prossimi giorni. 
 
Breve spiegazione del laboratorio di teatro. 
 
Per l’evento di martedì 6 dicembre  
Lettura drammatizzata di Gran Glassé alle 10.00 nel blocco 5. 
20/30 sedie. 
Invito ufficiale. 
Coordinare una guagua per trasportare la compagnia. 
 
Si sta provando a muovere i fondi della variante per il libro per bambini ma non è certo che ci siano. 
 
 
 

Alessandra Basile



 
 

Relazione attività svolte novembre 2022 
 
Collaborazione tecnica “FOCAL POINT” per la pianificazione, coordinamento, gestione e 
monitoraggio continuo (scientifico, tecnico ed economico) e in loco delle distinte attività, agendo 
per conto del DIDA e in collaborazione con i partner internazionali e locali, a supporto del progetto 
di cooperazione allo sviluppo umano “QUE NON BAJE EL TELON” (La Habana, Cuba).   
 
 
Attività svolte: 
 

1. Partecipazione alle riunioni dell’Unità di Gestione e Comitè de Coordinación; 
 

2. Riunioni tecniche e monitoraggio della FAT; 
 

3. Monitoraggio attività di progetto; 
 

4. Organizzazione Settimana di Cultura Italiana e presentazione dell’antologia ¡Que se levante 
el telón!; 
 

5. Presentazione del progetto nell’ambito della FIHAV2022 all’interno del Padiglione Italia, 
organizzato dall’ICE; 
 

6. Accoglienza e organizzazione cronoprogramma per la missione degli Omini a La Habana. 
 
 

 
 

 
 
La Habana, lì 29.10.2022 
 
 

 
 

La Focal Point 
Arch. Alessandra Basile 

 

 Il direttore della Componente B 
del progetto QNBT 

Prof. Alessandro Merlo 
 

 
 

  

 
 
 


